

Fecha <b>17.11.2015</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



## Casanova Rent tras mercado de gobierno

**E**l arrendamiento de vehículos es un mercado que en los últimos años registra un crecimiento importante, ya sea por las ventajas fiscales o por las comodidades que esto representa para los usuarios finales.

Se estima que el valor de este mercado a escala global superará los 79 mil millones de dólares en 2019, con un ritmo de crecimiento anual de 13.6%.

En México este negocio se ha incrementado gracias a que desde el Presupuesto de Egresos 2011, la Secretaría de Hacienda restringió la adquisición de vehículos al sector público; no obstante, y a pesar de tal estímulo, tan sólo 17% de las empresas públicas e incluso privadas utilizan el sistema de arrendamiento, mientras que en países como Estados Unidos y Colombia es de 60 por ciento.

Otra situación que contribuye al incremento de las ventas del sector es que en 2013 el gobierno de **Enrique Peña** firmó un contrato Marco de Arrendamiento por 12 mil millones de pesos en forma multianual para facilitar el transporte de las dependencias. Se trata de un contrato en el que actualmente se encuentran inscritas 23 empresas.

Un caso interesante en este giro es el de Casanova Rent, firma que desde su fundación y hasta 2007 se enfocó en la renta de vehículos al sector privado, especialmente hacia el transporte de carga. Sin embargo, a partir de 2008, esta compañía de los hermanos **Carlos y Joaquín Echenique Casanova** ofrece también servicios de arrendamiento a diversas dependencias del gobierno federal.

Parte del éxito de esta empresa con casi 40 años de experiencia, es la relación directa que mantiene con las automotrices más importantes, como General Motors, de **Ernesto Hernández**, Volkswagen, de **Andreas Hinrichs**, y Ford, que en México lleva **Gabriel M. López**. Asimismo, con otros proveedores, lo cual les permite ofrecer precios altamente competitivos.

Dentro de sus principales clientes de gobierno apuntes a la SCT, de **Gerardo Ruiz Esparza**, la CFE, de **Enrique Ochoa** y la PGR, de **Arely Gómez**.

Ade más, cuenta con una red de talleres certificados en todo el país, con al menos cinco en cada estado, donde también ofrece servicios de grúa, ambulancia, traslado funerario y rescate de vehículos, lo cual resulta bastante atractivo para los usuarios, quienes cuentan con herramientas que

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>17.11.2015</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

les ayudan con las diversas eventualidades en el camino.

Ahora que descubrieron el potencial de este mercado, sobre todo en el sector público, el objetivo de Casanova es incorporar más dependencias de gobierno, estrategia con la que esperan incrementar su porcentaje de participación a niveles de doble dígito.

### **CAPITALIZAN CORVI**

Pues señoras y señores, este viernes Grupo Corvi cerró un acuerdo con un conjunto de inversionistas encabezados por **Gabriel Saba** y Axis Capital, la sociedad anónima promotora de inversión de **Gonzalo Gil** y **José Antonio Cañedo**.

Este grupo va a inyectar fondos a Organización Sahuayo con el objetivo de que liquiden sus deudas bancarias con Rabobank y regularicen adeudos con sus proveedores. Con ello se estará dando por terminado el concurso mercantil de éste que es el principal abastecedor de las misceláneas y estancillos del país. Lo anterior se anunció en comunicados internos de la empresa y a proveedores, en los que se señala el nombramiento de Saba como nuevo director general. Organización Sahuayo distribuye productos de 400 proveedores como Kimberly Clark, Colgate Palmolive, Unilever y Procter & Gamble por mencionar algunos. Sirve 34 mil puntos de venta de comercio tradicional a lo largo de toda la República Mexicana, por lo que su reestructuración financiera y operativa es crucial y estratégica para asegurar el abasto nacional de productos de primera necesidad.

El 17 de junio pasado la juez Octava de Distrito en Materia Civil del DF, **Emma Gaspar Santana**, declaró el concurso mercantil de la compañía. El Ifecom, que dirige **Griselda Nieblas**, designó conciliador a **Daniel Tapia**. Aún no se han dado a conocer montos ni detalles de la inversión, pero los comunicados indican que además de la reestructuración financiera involucra la implementación de un plan estratégico de crecimiento y la familia fundadora continuará con participación en el grupo. Corvi surgió en 1940. Los hermanos **Rodolfo, Salvador, José Luis, Pedro** y **Benjamín Villaseñor Zepeda** la crearon en Michoacán. Hoy el timón lo lleva la segunda generación.

### **RELEVO EN CCPM**

El Colegio de Contadores Públicos de México está arrancando su proceso electoral interno, con miras a elegir al nuevo presidente para el periodo 2016-2018.

Son dos los candidatos a relevar en diciembre próximo a **Jorge Alberto Téllez Guillén**. Una planilla la lidera **Rosa María Cruz Lesbros**, actual vicepresidenta de Vinculación Universitaria, y que de forma inédita por ser mujer podría llegar a presidir a este gremio. La otra la encabeza **Ernesto Horacio Rocha San Miguel**, miembro de la Junta de Honor.

Durante los primeros días del mes próximo más de cuatro mil 500 socios votarán por primera vez mediante un método electrónico, dejando atrás el tradicional esquema de papeletas marcadas con una equis.